

曾仙台市立岩切小学校



開校150周年 おめでとう!

域と共に150年



元気な子供たち1082名が通う岩切小 学校です。今年は開校150周年の節 目を迎えました。PTA本部役員の方を 中心とした実行委員の皆さんに記念式 典を企画していただき、記念事業も行う ことができました。また、地域の方々の

ご協力により、「曲がりネギ作り」や「米作り」を体験したり、 「スズムシの飼育」をしたり、「からむし」について学んだり しています。多くの地域の皆様に支えられている岩切小 学校です。

校長 佐々木 宏

岩切小学校は今年7月に開校150 年を迎えました。

岩切は小学校の学区と中学校の学 区が同じ学区であり、市内では珍しい 地域であると思います。

地域の皆様のご協力をいただきなが

ら,これからも多様な社会に対応できる豊かな心を 育くんでいけるよう、サポートして参ります。







開校150周年記念式典では、日頃より お世話になっている地域の方へ感謝の 思いを伝えるために表彰の場を設けさせ ていただいたり、6年生の有志の児童の 皆さんが岩切小の歴史をスライドショー で発表してくれました。

「ありがとう」を伝えたい!





雨の日も風の日も、毎日のように子供た ちの登下校を見守ってくれている地域の 方々に感謝の気持ちでいっぱいです! いつも子供たちの安全を守ってくれてあ りがとうございます!